

開会あいさつ

本日は、基調講演をしていただきます橋爪紳也先生、コメンテーターの諸先生方をはじめ、多くのみなさまにお越しいただきました。心から御礼を申し上げます。

関西元気な地域づくり発表会は、「関西の元気」を広く発信しようと昨年度から開催しているもので、今回で2回目となります。

関西は、歴史・文化に恵まれ、ものづくりの面においても、いろいろな工夫が重ねてこられ、日本全体を引っ張ってきたといつてよい地域です。



しかしながら、東京への一極集中が進み、関西でがんばってこられた企業までが本社機能を東京へ移すといった、さびしい話も耳にします。そのたびに、このままではいけない、「関西は少しうつむきかげんになっている」などという誤解を払拭しなければと思うのです。

頑張る関西の姿や関西が持つ魅力を日本全国へ、さらには世界へと発信していくことで、今まで以上に、関西に、人や企業が集まることにつながり、また、すでに関西でがんばっていらっしゃる企業もこれからもずっと関西でやっていこうという思いを強くしていただけるのではないか。そんな思いで始まったのが、この関西元気宣言発信運動であり、この発表会でございます。

さて、地域づくりの主役は、いうまでもなく、そこに住んでおられる方、働いている方や企業です。地域づくりに熱心に取り組んでおられる姿を、こういった発表会で紹介し合い、全国へと発信していくということは、関西をより元気にしていく上でも非常に有意義なことだと考えております。

また、地域主導の元気な地域づくりのためには、行政としての支援も大切かと思います。まちづくり交付金等の支援制度もありますので、今後とも充分ご活用いただき、より一層みなさまの活動を広げていただければと思います。

より元気な関西を目指す関西元気宣言発信運動が、今後さらに大きな動きになっていけば幸いです。

最後になりましたが、本日の発表会が、みなさまにとりまして、有意義なものになりますことを心からお祈り申し上げますとともに、参加者のみなさまの今後ますますのご発展をお祈りして、冒頭のごあいさつとさせていただきます。どうもありがとうございました。

近畿地方整備局長
布村 明彦